

El mal en el mundo

EL CONSORCIO se creó, para manipular a los seres humanos, y fomentar entre ellos la maldad. Una de las divisiones, más importante de la poderosa empresa, es la GRANJA. Esta división es la responsable de provocar un constante incremento de maldad en el mundo. La maldad incita el dolor humano y provoca la producción de la proteína Neuropsina. Esta proteína está ligada con energía negativa y es la materia prima para producir la deseada droga Neu. La GRANJA además de fomentar el mal, tiene la tarea de recolectar la energía negativa para luego procesarla. El resultado final es la droga Neu.

La preservación del mal, para estas infernales creaturas, es la razón de su existencia. El que exista, la posibilidad de que el mal disminuya crea pánico en EL CONSORCIO. Es por esta razón, que el tema del diezmo ha causado tanto revuelo, entre la gerencia de la poderosa empresa. El tema trae legítima preocupación, porque en la medida en que el bien aumenta, la maldad disminuye.

Hay que darle crédito a la división EC (engañar y confundir) por su excelente tarea al confundir a los cristianos. Usando espesas bolas de humo han logrado distorsionar la realidad. Muchos, por error, piensan que el diezmo beneficia al que lo recibe. ¡No es verdad! El diezmo beneficia a quien lo da. Escrito está:

«Cada uno debe dar según lo que haya decidido en su corazón, no de mala gana ni por obligación, porque Dios ama al que da con alegría» (2 Corintios 9:7 NVI).

La gerencia de la poderosa empresa sabe muy bien que no es la cantidad que se «da» lo que impresiona a Dios, sino la actitud con que se «da».

Los doce miembros del Consejo Superior, que se encuentran sentados en la tarima, lucen preocupados. El reporte del médico es

alarmante, porque revela, el inminente peligro. La gran mayoría de los demonios se burlan del diezmo y lo consideran inofensivo. El informe de Nose Nada revela la verdad: El «diezmo» tiene la intención de fomentar el poder de la generosidad. El médico colocó el informe sobre el atril que tiene de frente y en un tono pausado dijo:

–Las bolas de humos... han logrado... ocultar la «clave» del diezmo.

El licenciado, deseando cambiar de tema, se vio forzado a preguntar:

–¿Cuál es la clave del diezmo?

El médico con desprecio reveló:

–La clave del diezmo es dar con alegría.

El Malvado de malvados, un poco confundido con el concepto del diezmo, preguntó:

–¿Cuál es el peligro del diezmo?

Según lo explicado por Nose Nada, la mejor manera de entender el «peligro» del diezmo, es visualizándolo con la acción de sembrar. El GRAN LIBRO dice:

Recuerden esto: El que siembra escasamente, escasamente cosechará; y el que siembra en abundancia, en abundancia cosechará» (2 Corintios 9:6).

En la Habitación de los Secretos Ocultos los ánimos se han tornado agresivo. Los aplausos se volvieron abucheos cuando el medico reveló el peligro que encierra, la virtud de «dar» (diezmo). Lo espantoso, para EL CONSORCIO, está relacionado con la protección de Dios. Ella se encuentra vigente para los que mezclan; virtud de «dar», con la virtud de «practicar la justicia» y la virtud de «amar a Dios». El GRAN LIBRO lo confirma:

«Porque el Señor ama la justicia y no abandona a quienes le son fieles. El Señor los protegerá para siempre, pero acabará con la descendencia de los malvados» (Salmos 37:29).

La investigación realizada por el médico entre las diferentes religiones politeístas no ha contribuido a dar respuestas a las cuatro preguntas. Ante esta realidad el médico dijo:

–Decidí un cambio de estrategia.

Mostrando genuina curiosidad el licenciado preguntó:

–¿Cuál fue ese cambio?

En vez de investigar a todas las religiones politeístas del mundo, decidió viajar al pasado, y conocer las primeras civilizaciones politeísta del mundo. ¡Los sumerios y los egipcios! Es durante este viaje, al pasado, que descubren información valiosa acerca del derramamiento ocurrido. El médico sus ayudantes visitaron a los «sumerios», en calidad de observadores. El primer grupo seleccionado fueron los sumerios:

–¿Por qué fue a visitar a los sumerios?, –preguntó el licenciado con curiosidad.

–¿A quién...?, –preguntó el médico, mientras colocaba el cuerno a su oído.

–A los... su... me... ríos, –respondió el licenciado, deletreando la palabra.

–¡Ahhh... los sumerios... ellos son... la primera civilización conocida en el mundo.

Según EL CONSORCIO, el pueblo sumerio, fue creado por el dios Anu. Un dios con «d» minúscula, reconocido por la poderosa empresa, como héroe. ¡El dios de los sumerios es considerado un importante paladín de las tinieblas! Uno de los defensores del «mal» más respetados del reino de la Oscuridad. Los más íntimos le llaman An (Anu): un PODER considerado como el «dios del cielo». Su retrato se encuentra en el Salón de los «Titanes».

Los asistentes a la reunión aplaudieron con entusiasmo, porque están orgullosos del dios principal de los sumerios.

–¡El benévolo y compasivo dios Anu vino del cielo!, –respondió Nose Nada.

La leyenda de los sumerios señala que los dioses de los Sumerios vinieron del cielo. Una verdad manipulada, con la intención de confundir a muchos. Los científicos que estudian la historia del ser humano a través de sus restos, como huesos, tejidos, cerámica y herramientas, entre otros recursos, han confundido la palabra «cielo» con «planetas». Cuando la historia sumeria señala que Anu vino del cielo, no está haciendo referencia a otro planeta, sino a una dimensión espiritual identificada como el «segundo cielo» (Nota:1). El medico resaltó:

–Los sumerios... se destacaron en la historia de la humanidad... gracias a sus «dioses».

Entre sus grandes logros está la rueda, con la que revolucionaron la transportación y las guerras. Otra de sus grandes aportaciones en beneficio de la humanidad lo es la escritura en tablas de barro (arcilla). Ella se conoce como «escritura cuneiforme», por el uso de una cuña para escribir en el barro. La lista de aportaciones a la humanidad es larga. Algunas de estas aportaciones son la ciudad (los sumerios formaron las primeras ciudades), las leyes escritas, la medicina, sistema sexagesimal, los ladrillos con adobe y el uso del arco en su arquitectura. Con orgullo el medico declaró:

–El CONSORCIO es responsable de la prosperidad alcanzada por los Sumerios.

Estas palabras motivaron una explosión de aplausos por parte de los invitados a la reunión.

En la sección clasificada como privada en su informe, el medico señaló que los dioses con «d» minúscula intervinieron para que los Sumerios prosperaran de manera material, aunque a nivel espiritual estaban en bancarrota. Este pueblo es un buen ejemplo de lo que ocurre cuando el verdadero Dios no está presente. Los sumerios alcanzaron enorme prosperidad, pero se disiparon en la historia. En el informe, presenta al pueblo judío, como un contraste de esta verdad. Este pueblo identificado como los judíos, ellos no alcanzaron ni una fracción de la prosperidad, que los sumerios

lograron. A diferencia de los Sumerios, que estaban en quiebra a nivel espiritual, los judíos son multimillonarios a nivel espiritual. El Dios ETERNO es el responsable, de que los judíos continúen resplandeciendo en la historia, y su futuro se ve brillante.

El grupo de trabajo, que acompañó al médico, revisó con cuidado la historia de los sumerios. Los resultados, fueron desalentadores, porque descubrieron, que ellos no tienen las respuestas a las cuatro preguntas que andan buscando.

Desde el estrado, donde están los doce miembros del Consejo Superior, el Malvado de malvado preguntó:

—¿Qué hicieron luego de descubrir... que los sumerios... no tiene la respuesta a las preguntas?

El médico mostró una amplia sonrisa y dijo:

—Nos enfocamos en los egipcios.

Los enormes logros alcanzados por los egipcios opacaron a los sumerios. Este hecho, sirve de evidencia, para resaltar que los dioses con «d» minúscula de los egipcios eran más +poderosos que los dioses sumerios. Entre sus grandes logros de los egipcios está el calendario de 365 días, que sigue el movimiento del sol. Esta aportación, que requiere un extenso y amplio conocimiento en astronomía y matemáticas, benefició a la humanidad.

Otra de sus grandes aportaciones, fue la creación del papel. ¡Este invento revolucionó el mundo! Desde entonces, el material escrito es fácil de transportar y guardar. El alto nivel de sabiduría exhibido por este pueblo se puede apreciar en la técnica usada para embalsamar a sus muertos (momias). Es algo tan espectacular que hoy día continúa dejando a muchos con la boca abierta. Las pirámides son un símbolo de superioridad que impresionó en el pasado y continúa impresionando en el presente.

Todo lo anterior exalta a EL CONSORCIO y habla muy bien de los dioses con «d» minúscula que controlaron a Egipto. Durante su

investigación el médico Nose Nada descubrió un escalofriante secreto relacionado con las diez plagas. El que la verdad relacionada con las plagas salga a la luz; asusta, espanta y aterroriza a los miembros de la poderosa empresa. El misterio tiene que ver con el objetivo principal de ellas.

¡Las plagas no fueron enviadas para castigar a los egipcios!